

Como las manos de Dios

Textos referidos a la predicación de San Josemaría sobre el matrimonio y la familia extraídos del libro "Como las manos de Dios" de Antonio Vázquez (editado en Palabra).

22/06/2020

Encontrar a Dios en las situaciones más ordinarias del matrimonio, puede ser el camino para alcanzar la felicidad que todos buscamos y para convertir la vida matrimonial en medio de santificación.

En estas páginas se intenta mostrar el testimonio personal de cómo algunos aspectos de la vida y las enseñanzas del Fundador del Opus Dei han servido a millares de hombre y de mujeres, que andan por la calle, para convertir su vida matrimonial en medio de santificación.

Solo en contadas ocasiones san Josemaría Escrivá, llevado por el cariño filial y el deber de justicia de un buen hijo, llegó a desvelar la intimidad de su familia. Sin embargo, nos ha servido de prueba para saber que cuando habla a los matrimonios de los avatares de la vida, se refería a algo que había aprendido y vivido en un hogar con hondas raíces cristianas como el de sus padres. De esos sucesos nos serviremos para ilustrar sus palabras.

1. "Nosotros somos las manos de Dios"
2. Matrimonio y familia
3. Un horizonte abierto a la santidad
4. Descubrimiento de la unidad de vida
5. Un materialismo cristiano
6. Unión íntima y vital:
contemplación
7. Un querer divino
8. Naturaleza y gracia
9. Hombre y mujer los creó
10. Un proyecto de felicidad
11. Un amor que agranda el corazón

Enlace para adquirir el libro "Como las manos de Dios" (Palabra)

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/san-josemaria-
matrimonio-familia/](https://opusdei.org/es-es/article/san-josemaria-matrimonio-familia/) (13/01/2026)